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Eléments de recherche : HADRA TRANCE FESTIVAL : festival pluri-disciplinaire (musiciens, vidéastes, performers, plasticiens) du 1er au 4 Juillet
2010 à Lans-en-Vercors (38), toutes citations

LANS-EN-VERCORS

"Trance" en Vercors

Le "Hadra Trance Festival", evenement
phare de la culture "trance" dans l'hexagone,
s'est termine hier a 18 heures, apres quatre
jours et trois nuits de musique ininterrompue
au pied des pistes de ski de Lans-
En-Vercors Pres de 9 500 festivaliers
uniques ont pu vibrer devant les deux scènes
musicales, et se remettre de leurs emotions
dans les allées des stands d'artisanat, et des
zones de relaxation installées pour l'occasion
Pourtant, l'organisation de ce festival reste
toujours problématique Apres avoir ete
annule en 2007 et en 2009, l'événement est
accueilli « favorablement » par la commune
de Lans-en-Vercors pour la deuxieme annee
consécutive, a condition de respecter une
organisation sans faille « On nous invite a
ne pas résumer notre action
environnementale aux dechets, maîs a penser
aussi a l'environnement, et particulièrement a

la faune », nous explique Annabelle
Bourelle, présidente de l'association
grenobloise "Hadra", organisatrice du
festival Afin de respecter une charte eco-
responsable, des ecos-toilettes ont ete
installées, des cendners de poche distnbues,
et l'impact du festival sur la nidification des
oiseaux a ete évaluée Une "organisation
professionnelle", appréciée aussi bien des VO
secounstes de la Protection civile présents
sur le site, que par la gendarmerie de la
commune

« On est dans le Vercors, on fait de la
résistance ! »

Avec un taux d'auto-financement de 94%, le
festival commence a atteindre son rythme de
croisiere « On veut travailler sur le long
terme avec la maine, et se sedentanser »
Maîs si le nombre de festivaliers continue a
progresser, le "Hadra" devra trouver un autre

site, plus adapte « Depuis 10 ans, on a
toujours voulu jouer dans les regles, et
promouvoir la musique electronique par des
evenements légaux On prendra plus de
public si on est capable de l'accueillir »
Presque entierement basée sur le benevolat,
la présidente de l'association voudrait « être
accompagnée pour developper le salanat »
Davantage de photos Sur notre site
www ledauphme com
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